



Resia

RÉSEAU ÉDUCATION SOLIDARITÉS
INTERNATIONALES ARMOR



**À très vite pour
commencer cette
belle aventure !**

Boîte à mondes

**ENSEMBLE, CRÉONS DES PONTS
ENTRE LES CULTURES ET
VALORISONS NOS DIVERSITÉS !**



Et si on parlait en voyage ?



Avez-vous déjà rêvé de découvrir comment vivent des enfants dans d'autres pays, ce qu'ils mangent, comment ils jouent et quelles sont leurs traditions ? C'est exactement ce que nous allons faire avec le projet "Boîte à Mondes" !

Qu'est-ce que "Boîte à Mondes" ?

"Boîte à Mondes" est un super projet où vous allez pouvoir explorer votre propre culture et découvrir celles des enfants du Togo et de Madagascar. Nous allons réaliser des activités amusantes, créatives et partager nos découvertes avec des écoles dans ces deux pays.

Quels sont les objectifs de ce projet ?



Apprendre à mieux se connaître : Chacun de nous a une culture unique ! Vous allez découvrir ce qui rend votre culture spéciale.

Partager avec d'autres enfants : Vous aurez l'occasion de découvrir la vie et les traditions d'enfants qui habitent loin de chez vous.

S'amuser et créer ensemble : Nous allons jouer, dessiner, écrire et fabriquer des "Boîtes à Mondes" pleines d'objets et de souvenirs culturels.

Être plus solidaires et gentils : Le projet nous aide à mieux comprendre les autres, à respecter les différences et à nous faire de nouveaux amis

Pourquoi c'est génial ?

Vous allez voyager sans quitter la classe !
Vous découvrirez plein de choses passionnantes sur d'autres pays.
Vous allez créer et partager des souvenirs uniques.
Et surtout, vous allez faire partie d'un projet qui aide à construire un monde plus solidaire et respectueux des différences.
Nous avons hâte de vivre cette aventure avec vous tous ! Préparez-vous à ouvrir de nouvelles fenêtres sur le monde et à remplir vos "Boîtes à Mondes" de belles découvertes.



Comment ça va se passer ?

Le projet se déroulera entre janvier et juin 2025, et voici ce que nous allons faire ensemble :

Janvier - Février : Nous allons réfléchir à ce qui fait notre identité (par exemple, ce que vous aimez, vos traditions familiales, vos fêtes préférées) et créer des "cartes d'identité culturelles".

Mars : Nous allons découvrir comment les enfants du Togo et de Madagascar vivent, jouent et mangent, grâce à des jeux et des activités ludiques.

Avril : Place à la correspondance ! Nous échangerons des lettres, des dessins et des imagiers avec les enfants des autres pays.

Mai : Vous allez fabriquer une "Boîte à Mondes" avec des objets qui racontent votre culture.

Juin : Nous allons organiser une grande fête interculturelle à Saint-Brieuc et parler avec les enfants du Togo et de Madagascar grâce à une visioconférence.